
Die Mircosoft-Entscheidung des EuG - Der
Konflikt zwischen Kartell- und

Immaterialgüterrecht EuG, Urteil vom 17.09.2007,
T-201/04 (German Edition)

Marcel Grein

Click here if your download doesn"t start automatically

http://bookengine.site/go/read.php?id=B00CJFY8AM
http://bookengine.site/go/read.php?id=B00CJFY8AM
http://bookengine.site/go/read.php?id=B00CJFY8AM


Die Mircosoft-Entscheidung des EuG - Der Konflikt zwischen
Kartell- und Immaterialgüterrecht EuG, Urteil vom 17.09.2007,
T-201/04 (German Edition)

Marcel Grein

Die Mircosoft-Entscheidung des EuG - Der Konflikt zwischen Kartell- und Immaterialgüterrecht
EuG, Urteil vom 17.09.2007, T-201/04 (German Edition) Marcel Grein
Bachelorarbeit aus dem Jahr 2008 im Fachbereich Jura - Europarecht, Völkerrecht, Internationales
Privatrecht, Note: 1.7, Rheinisch-Westfälische Technische Hochschule Aachen (Lehrstuhl für Privatrecht
und internationales Wirtschaftsrecht), 28 Quellen im Literaturverzeichnis, Sprache: Deutsch, Abstract: Am
24. März 2004 verhängte die Europäische Kommission eine Rekordgeldbuße von 497 Millionen Euro gegen
Microsoft . Dem amerikanischen Softwarehersteller wurde vorgeworfen, gegen Art. 82 EG verstoßen zu
haben, indem er seine marktbeherrschende Stellung auf dem Markt für PC-Betriebssysteme missbräuchlich
ausnutzte, um seine Marktanteile auf dem Markt für Server-Betriebssysteme auszubauen. Microsoft
verweigerte konkurrierenden Serverbetriebssystem-Produzenten notwendige Schnittstelleninformationen zu
seinem Betriebssystem Windows XP. Des Weiteren koppelte Microsoft sein Betriebssystem an den
vorinstallierten und nicht deinstallierbaren Windows Media Player, um durch diese Strategie seine
Marktmacht auf dem Markt für PC-Betriebssysteme auch auf den Markt der Streaming Media Player zu
hebeln. Die Klage, die Microsoft gegen die Kommissionsentscheidung vor dem EuG erster Instanz in
Luxemburg einlegte, wurde am 17. September 2007 nach einer spektakulären und vom Softwaregiganten
minutiös durchinszenierten Anhörung, zu der Microsoft unter anderem ein sechzigköpfiges Team allein aus
den Vereinigten Staaten anreisen ließ, abgewiesen . Erst jetzt setzte Microsoft die Abhilfemaßnahmen der
Kommission auch wie gefordert um. Doch dieser Verzug führte schließlich dazu, dass Microsoft im Februar
2008 von den europäischen Wettbewerbshütern eine weitere Rekordgeldbuße in Höhe von diesmal gar 899
Millionen Euro auferlegt wurde.
Auch wenn die Höhe der Geldbußen im Vergleich zu bisherigen von der Kommission erhobenen Geldbußen
„völlig aus dem Rahmen fallen“ , hatten sie in Relation zu einem Weltumsatz Microsofts von Juli 2002 bis
Juni 2003 von über 31 Mrd. Euro und einem Gewinn im selben Zeitraum von rund 12,6 Mrd. Euro wohl
doch eher symbolischen Charakter. Für weitaus mehr Diskussionsstoff sorgten die Abhilfemaßnahmen, die
Microsoft auferlegt wurden.
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From reader reviews:

Brian Nelson:

Do you have favorite book? In case you have, what is your favorite's book? E-book is very important thing
for us to understand everything in the world. Each publication has different aim or goal; it means that reserve
has different type. Some people feel enjoy to spend their time to read a book. They can be reading whatever
they get because their hobby is usually reading a book. How about the person who don't like looking at a
book? Sometime, person feel need book once they found difficult problem or maybe exercise. Well,
probably you will require this Die Mircosoft-Entscheidung des EuG - Der Konflikt zwischen Kartell- und
Immaterialgüterrecht EuG, Urteil vom 17.09.2007, T-201/04 (German Edition).

Thomas Baldwin:

It is possible to spend your free time to see this book this book. This Die Mircosoft-Entscheidung des EuG -
Der Konflikt zwischen Kartell- und Immaterialgüterrecht EuG, Urteil vom 17.09.2007, T-201/04 (German
Edition) is simple to create you can read it in the park, in the beach, train along with soon. If you did not
have got much space to bring the printed book, you can buy the e-book. It is make you easier to read it. You
can save often the book in your smart phone. Therefore there are a lot of benefits that you will get when you
buy this book.

Tammy Booker:

Many people spending their period by playing outside using friends, fun activity having family or just
watching TV all day long. You can have new activity to shell out your whole day by reading a book. Ugh, do
you consider reading a book can really hard because you have to take the book everywhere? It ok you can
have the e-book, delivering everywhere you want in your Smartphone. Like Die Mircosoft-Entscheidung des
EuG - Der Konflikt zwischen Kartell- und Immaterialgüterrecht EuG, Urteil vom 17.09.2007, T-201/04
(German Edition) which is getting the e-book version. So , why not try out this book? Let's see.

Mae Marks:

That e-book can make you to feel relax. This particular book Die Mircosoft-Entscheidung des EuG - Der
Konflikt zwischen Kartell- und Immaterialgüterrecht EuG, Urteil vom 17.09.2007, T-201/04 (German
Edition) was bright colored and of course has pictures around. As we know that book Die Mircosoft-
Entscheidung des EuG - Der Konflikt zwischen Kartell- und Immaterialgüterrecht EuG, Urteil vom
17.09.2007, T-201/04 (German Edition) has many kinds or variety. Start from kids until youngsters. For
example Naruto or Detective Conan you can read and believe you are the character on there. So , not at all of
book tend to be make you bored, any it makes you feel happy, fun and unwind. Try to choose the best book
for you personally and try to like reading that.
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